



# あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和7年11月11日号

文責 田原里恵

秋、本番！ スポーツの秋、芸術の秋 子どもたちの頑張りが輝いています！

朝夕はめっきり気温が下がるようになりましたが、日中は太陽の日差しがあるとぽかぽか感がある秋ならではの気候が続いています。10月25日(土)に運動会を終え、陸上記録会(5・6年)、絵画展の作品づくり(全学年)に取り組むとともに、地域への校外学習や、稲刈り(5年)、租税教室(6年)と、日々充実した活動を送っています。

陸上記録会は、昨年度は雨天のため実施できませんでしたので、6年生にとっても、5年生にとっても初めての記録会となりました。松橋町、不知火町、三角町の7小学校の5・6年生が一同に集まりました。岡岳グラウンドは当日若干風があり肌寒さを感じましたが、子どもたちは一生懸命に自分の記録に挑戦したり、代表選手の応援をしたりしました。見ていて頼もしさを感じた当尾小の子どもたちでした。参加者全員が頑張った記録会でした。保護者のみなさまの応援、また、お弁当づくり、大変お世話になりました。ありがとうございました。

ここでは、各種目の上位入賞者(全体3位まで)を紹介します。

〈100m走〉・5年女子:オディンさん(1位) ・6年男子:大島くん(1位)



〈持久走〉・5年男子:出口くん(1位) ・5年女子:オディンさん(1位) ・6年女子:大川さん(3位)

〈走幅跳〉・6年男子:末永くん(1位) 〈走高跳〉・6年男子:吉田くん(3位) 〈ボール投〉・6年男子:田代くん(3位)

〈400mリレー〉・5年女子(猪鹿月さん、オディンさん、鎌田さん、吉田さん):2位



・6年男子(大島くん、尾上くん、末永くん、山本くん):1位

・6年女子(大川さん、畠崎さん、林田さん、原田さん):2位

## 宇城絵画展がありました。

10日(月)、宇城絵画展の審査会が行われ、当尾小の子どもたちは、金賞15名、銀賞17名、入賞40名でした。どの学年も、時間をかけていねいに作品づくりに取り組んでいました。

金賞の作品は、不知火美術館に展示してあります。展示期間は、本日(11日)から16日(日)までです。短い期間ですが、ぜひ見に行かれてみませんか。

その後、1月27日から2月1日まで、県立美術館別館で、「くまもと・子どもの美術展」が開催されます。3名(6年生の渡辺さん、3年生の江口さん、2年生の池松さん)の作品が展示される予定です。



## 稲刈りをしました。(5年生)

7日(金)、秋晴れの良い天気に恵まれ、5年生は稲刈りをしました。田植えの時にお世話になった野口さんのところで稲刈りをしました。各区の区長の方々や林田議員さんもお手伝いに来ていただき、子どもたちもとても頑張り、あっという間に稲を刈ってしまいました。その後は、刈った稲をきれいに整え、コンバインに運びました。貴重な体験をさせてくださった野口さん、田植えや稲刈りのお手伝いをしてくださった区長のみなさん、本当にありがとうございました。

野口さんには、3年生がレンコンの収穫の様子も見学させていただきました。重ねてお礼申し上げます。



## 楽しく学ぶ校外学習！

このシーズン気候も良いので多くの学年が校外学習で楽しく、効果的な学習に取り組んでいます。

1年生は、本日(11日)生活科の学習「公園へ行こう」で曲野台公園に行きました。色づいた葉っぱ(秋)を探したり、公園での遊具で遊んだりしました。笑顔いっぱいの表情がステキでした。

2年生は、5日(水)に、生活科の学習「まちたんけん」で、6つのグループに分かれて活動しました。光サプライズ、マツヤデンキ、マルキン食品、アーレスティ、当尾郵便局、宇城彩館をそれぞれのグループが訪れ、質問したり見学したりしました。保護者の方にも交通見守りにご協力いただきました。会社、企業のみなさん、保護者みなさん、ご協力ありがとうございました。子どもたちも貴重な学びができました。

4年生は、13日(木)に見学旅行に出かけます。行き先は、通潤橋、円形分水、清和文楽館を見学します。社会科で学習したことを、実際に自分で見て、感じることが学びの深化につながります。たくさん学び、楽しい思い出を作ってくれることを期待しています。

